

**ACTA DE REUNION
UNETE
6/marzo /2007**

Participantes:

Jorge Luis Prospero -OPS
Patricia Gómez –OPS
Alvaro Campo –OPS
Víctor Aráuz-OPS
María Caridad Gutiérrez-PMA
Amanda Villavicencio –PMA
Lucía Salamea –UNIFEM
Mónica Dávila –UN-HABITAT
Fernando Carvajal –FAO
Pablo Jácome –FAO
Jenny Valencia -FAO
María Elena Enríquez -PNUD

VOLCAN TUNGURAHUA

Informe del 5/marzo/2007 – Dr. Gonzalo Bonilla –Punto Focal de Desastres –
Dirección Provincial de Salud de Chimborazo :

- Se mantiene alerta naranja , el COE de Chimborazo declara en sesión permanente.
- A las 19h00 se recibe una llamada de la Coord. de Defensa Civil, notificando el incremento en el proceso eruptivo del volcán, a las 21h30 , se produce una nueva explosión.
- En el transcurso del día y la noche se conoce que han autoevaluado familias de Palictahua : 10 familias albergadas en el Centro de Desarrollo Humano de Penipe; de Punsupala (10 personas a Puntal de Puela y un número indeterminado de personas autoevalúan desde Bilbao y otros sectores hacia domicilios de familiares en Penipe y Riobamba.
- Se menciona la necesidad de contar con un stock suficiente de mascarillas.

Acuerdos de la Reunión :

- El día de hoy (06/03/2007) viajará una Misión de Evaluación conformada por representantes de tres agencias OPS, PMA, UNICEF. Esta misión elaborará un informe sobre la situación de emergencia, el mismo que será socializado a los puntos focales de las agencias, de manera inmediata.
- Paralelamente desde Quito se establecerá contacto con Carolina Chang, Ministra de Salud, designada por el Presidente para el tema de Emergencias. Nelson Herrera de PMA está a cargo de este tema.
- Se requiere una sala de situación.

Sugerencias:

- Para la sala de situación, se podría coordinar con OPS (Programa Regional-piso 8). Es necesario contar con una persona para el manejo de información y la actualización de datos. PMA informa que está en proceso de establecer una sala de situación en Tumbaco, la misma que se prevé contará con facilidades para capacitación, entre otras.

- Se sugiere que para impulsar la institucionalización de un sistema de Gestión de Riesgos a nivel nacional se establezcan contactos con SENPLADES.
- Se sugiere poner especial atención en las fuentes de información sobre la emergencia y como opción se plantea basarse en datos proporcionados por Defensa Civil y Cruz Roja.
- Se solicita el reenvío del documento sobre Políticas de Recuperación del Consultor Juan Carlos Orrego, ya que no todos los asistentes a la reunión lo han recibido.
- Se sugiere tener en stock de mascarillas y/o contar con un fondo para adquisiciones de emergencia.

JA/MEE